



Relatório de Avaliação de Mobilidade - Comprovante de Preenchimento

Evento

Relatório de Avaliação de Mobilidade - OUT

Número

220721194529417

Inscrito

Quinta, 21 de Julho de 2022, 19:45

Emissão deste Comprovante

Terça, 23 de Agosto de 2022, 17:53

Identidade

RD4929929

Nome Completo

Emeyn Glorys herasme Henriquez

E-mail

egh.henriquez.2018@aluno.unila.edu.br

Autorizo a utilização das informações prestadas para fins de divulgação e promoção de mobilidade acadêmica na unila

Sim

Outras informações que considerar relevante ou sugestões

Creo que he escrito todo pero lo más importante es que quiero inmensamente agradecer a mi Alma Mater, mi Universidad Unila, por una vez más haberme dado la oportunidad de romper mis fronteras, por abrirme a un universo de posibilidades. Todo mi reconocimiento y gratitud a todo el personal de la PROINT especialmente a la Profe Gladys, siempre dispuesta, cercana y cariñosa, que en medio de los desesperos, y mismo a través de la pantalla nos miró y nos dijo "ustedes pueden, ustedes lo van a conseguir, no se desanimen" ... ¡y yo le creí! También a Tamur y a Cristiane, muchas gracias.

Al coordinador de mi curso Amilton Moretto, las profes Maria Lucia Brzezinski y María Alejandra Nicolas que también me acompañó en el proceso. A las profesoras Ana Fonseca, Simone Carvalho y Analía Chernavski que me ayudaron mucho en los temas burocráticos y también a Gabriela Willing. Movilidad académica no es todo positivo, y el preguntar ¿Como estas? Para una estudiante intercambista, hace toda la diferencia.

También agradecer a la Universidad de Vigo que nos acogió y que mantiene lazos tan importantes para nosotros estudiantes. Gracias por la oportunidad, por la disposición y las atenciones. A los profesores Oscar Briones, Manuel Coto, Miguel y Angela Fernández, me inspiraron mucho y sus enseñanzas y ejemplos estarán conmigo siempre.

A mis colegas de aquí y de allá y a mis compañeras de piso Clara y América.

Quais dicas você daria para os futuros candidatos?

Pienso que la movilidad académica no nace por el simple deseo de viajar, si no como proyecto de vida y proyecto académico, siendo así, requiere de una serie de planeación. Recomiendo planificar con uno o dos años anticipados para evaluar todas las posibilidades, tanto las académicas; elegir la universidad y país de interés con proyección a futuro, organizarse económicamente; a mí me funcionó hacer estigio remunerado antes de ir a hacer movilidad, completar al máximo las disciplinas del curso para prevenir alguna incompatibilidad con la oferta académica al regreso. Aprovechar los proyectos de extensión, ensino y pesquisa que oferta la Unila, porque dará experiencia para realizar proyectos en las universidades anfitrionas. Participar del máximo de actividades dentro y fuera de la universidad. Comunicarse con otros alumnos que ya hayan realizados intercambio, porque hay muchos detalles de la realidad que pueden hacer mucha diferencia. Intentar comunicarse con alguien dentro de la universidad anfitriona para tener algún apoyo y orientación en su llegada. Mantener siempre la comunicación con las universidades, tanto la anfitriona como la de origen.

Caso tenha marcado a opção "sim, otro tipo de bolsa", por favor descreva qual bolsa e como foi o processo para consegui-la

Você recebeu algum apoio economico durante sua mobilidade?

Sim, auxílio Alimentação e/ou Moradia pago pela UNILA/PRAE;

Fale sobre os gastos com a mobilidade (passagem, seguro saúde, visto, moradia, alimentação)

Esta es la parte menos placentera.

Si que me gustaría resaltar que es de muchísima ayuda la bolsa para movilidad, tanto para presentar en el Consulado Español como garantía económica, como para los gastos mayores.

Yo podría dividir los costos en dos realidades, una nacional y otra internacional. En los gastos nacionales que incluyen visado y movilidad de gestiones.

Legalización del Histórico para presentar en el Consulado Español R\$40

Costo de la Visa USD\$ 100

Seguro médico internacional EUR€ 200 (esto porque en enero del 2022 Extranjería española cambió la exigencia de los seguros internacionales)

Billete aéreo R\$5,500

Tren ida y vuelta de Madrid a Pontevedra (ciudad donde está ubicada la universidad) EUR€ 120.

Cuando llegué a Pontevedra pagué 3 diarias en un hotel EUR€ 48

(porque no había conseguido alojamiento, no contacté ninguna comunidad de alumnos por redes sociales. La universidad anfitriona nos manda informaciones

sobre residencias estudiantil pero los precios no son asequibles, me resultó mejor ver en los tableros informativos de la universidad las ofertas de alquiler) Alquiler mensual EUR€ 180.
Manutención EUR€100

Aproximadamente gasté 15,000 reales en toda la estancia de movilidad.

Quantas disciplinas você cursou durante o intercâmbio?

1

Como é o sistema de ensino na instituição (aulas em sala, estudos extraclasse, avaliações, etc)? conte-nos o que chamamos sua atenção

Escogí tres disciplinas, una de ellas Nuevas Tecnologías en Administración Pública, junto con la guía del profesor de la Universidad de Vigo Dr. Manuel Cota creamos un proyecto de elaboración de evaluación del site institucional de Galicia, aprendizajes puestos en práctica de la disciplina cursada en la UNILA Gobierno Electrónico y Democracia Digital que imparte la profesora Dra. María Alejandra Nicolas, proyecto que más adelante será publicado.

El nivel de metodológico, horas de clases y de exigencia de la universidad anfitriona me pareció menos complejo que mi universidad de origen.

Como foi o processo de escolha de disciplinas e matrícula na instituição anfitriã? há alguma tutoria para isso?

Escogí tres disciplinas, una de ellas Nuevas Tecnologías en Administración Pública, junto con la guía del profesor de la Universidad de Vigo Dr. Manuel Cota creamos un proyecto de elaboración de evaluación del site institucional de Galicia, aprendizajes puestos en práctica de la disciplina cursada en la UNILA Gobierno Electrónico y Democracia Digital que imparte la profesora Dra. María Alejandra Nicolas, proyecto que más adelante será publicado.

El nivel de metodológico, horas de clases y de exigencia de la universidad anfitriona me pareció menos complejo que mi universidad de origen.

Como foi a receptividade da comunidade universitária (estudantes nativos, professores, pessoal administrativo) e dos habitantes locais?

Tuvimos una recepción online con la directora académica Emma Torres. Los profesores y compañeras/os de clases se mostraron abiertos y receptivos, entendiendo la diferencia cultural lógicamente, el personal de la biblioteca muy amables.

Fale sobre o processo de mobilidade, quais as dificuldades e dúvidas enfrentadas

Sabemos que la pandemia de la Covid-19 alteró todos los procesos organizativos e institucionales, las formas en que como antes eran llevados los cronogramas y

hasta las formas y tiempos de comunicación, pese a esto las coordinaciones, especialmente la PROINT puso a disposición todos los mecanismos tanto de comunicación como de ayuda para nuestra realización de intercambio.

Dentro de la UNILA el proceso fue muy fácil, como de costumbre, todas las informaciones públicas y oportunas, guiadas en los edictales de movilidad, o sea, todo el proceso inicial fue debidamente orientado y acompañado por todo el personal de la PROINT.

Creo que el principal desafío que enfrentamos es el burocrático; específicamente con el proceso de visado. Para mí este fue el proceso más complejo, angustiante y demorado. Existe una dicotomía entre el ser el ser estudiantes bolsistas y las exigencias para la visa española, en este caso.

Como você visualiza o impacto desta mobilidade em sua vida acadêmica, pessoal e/ou profissional?

El impacto ha sido positivo, ha reforzado mucho mi identidad latinoamericana, ha despertado aún más el interés y valorización por lo propio. Me ha permitido desarrollar una forma de aprender desde una mirada metodológica diferente.

Esta oportunidad también me permitió conocer otras ciudades de España como Barcelona, Madrid, Santiago de Compostela, Vigo, Marín, O Grove, Cambados. También pude ir a Francia y a Portugal.

Relate as experiências que teve durante a mobilidade

Reconociendo que los intercambios académicos nos proporcionan enriquecimiento en nuestra formación académica y una experiencia universitaria extraordinaria, el intercambio también promueve nuestro crecimiento personal y representa para nosotros unilaterales/os un nuevo desafío de "romper las fronteras" esta vez con una identidad latinoamericana forjada en la base de la certeza de que pertenecemos a una alta casa de estudios

Para mí ha sido una excelente oportunidad para potenciar mi visión global y crear vínculos y amistades significativas. En la universidad aparte de tener compañeros y compañeras gallegos-españoles, también había otros estudiantes de intercambio; de Francia, Portugal, y otros lugares de España.

Las disciplinas que cursé fueron de mi total interés, las aproveché bastante y la metodología utilizada por los profesores favoreció a que el cambio de universidad y adaptación cultural fuese más ameno.

Los profesores guiaron todo el proceso académico, se mostraron todo el tiempo interesados en si estaba aprovechando los contenidos académicos (ya que la universidad pertenece a la Comunidad Autónoma de Galicia el gallego es también su lengua oficial junto con el castellano y el 70 por ciento de las clases

son impartidas en gallego), siempre disponibles dentro de las aulas para explicar algún tema en específico y asistencia online. Algo que considero importante es que en estas clases pude tener un pensamiento más amplio sobre necesidades sociales actuales y poder definir mi línea de investigación futura para la realización de TCC.

Pienso que mi experiencia de intercambio hubiese sido diferente si yo no fuera alumna de la UNILA, no solo por el contexto multicultural de la universidad, también por lo aprendido en el trinomio de sus pilares: bilingüismo, interdisciplinariedad y interculturalidad.

La globalización exige la internacionalización de la educación como momento de reflexión cultural para integrar las comunidades y menguar los prejuicios y estereotipos.

Hacer intercambio en un continente diferente te convierte automáticamente en embajadora/or, no solo de la universidad de origen, sino también de tu cultura, tus saberes y del pensamiento latinoamericano. En sala de aula, tuve múltiples oportunidades de abrir el dialogo a pensar en nuestras realidades y a destacar lo positivo y riquezas que tenemos.

La casa donde viví también era un espacio intercultural, tenía compañeras de apartamento de Venezuela, México y la anfitriona española.

Aparte de actividades académicas también pude participar de voluntariado dentro de la universidad "Axenda 2030. Axentes do cambio." Un espacio abierto con toda la comunidad académica, donde pue interactuar con estudiantes de otros cursos, profesores y personas externas, divulgando sobre los ODS. Colocamos stand de información, actividades interactiva y de concienciacion sobre el cuidado del medio ambiente.

Tambien me integré como miembro temporario de la Asociacion Feminista Comando Mazá, tiene como objetivo la divulgación de la problemática generada por la desigualdad de genero en Galicia proporcionando debates, club de lectura, elaboracon de bibliografias con tematica feminista y jornadas de formación.

De las actividades ofrecidas en la ciudad tambein participe de varias, dentro de las mas importantes considero la elaboracion de "hoteles para insectos" organizada por La Asociación Vaipolorío, esta es una actividad ecologica en la que un grupo de jovenes nos dirijimos al Rio Gafos que pertenece a la fluvial ciudad de Pontevedra y es uno de los paralelos del historico recorrido Camino de Santiago por la ruta portuguesa, en la que construimos cajas de refugios para insectos como mariquitas, avejas, abispas solitarias, entre otros para compensar la falta de huecos naturales. Otras actividades realizadas fue la limpieza del Rio Leréz que es el mas importante de la ciudad y el observatorio astronomico.

Para mi la experiencia de intercambio ha sido totalmente positiva, cumpliendo con los objetivos propios del intercambio, y el aprovechamiento de todas las oportunidades educativas, culturales y sociales que me han sido ofrecidas.

Link: <https://pontevedraviva.com/xeral/85289/instalan-gafos-seis-hoteles-para-bichos-vaipolorio-noites-abertas/?lang=es>

Quando realizou sua mobilidade acadêmica?

2022/1

Nome da instituição onde fez mobilidade acadêmica?

Unversidad de Vigo